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Einladung 

zu einer Veranstaltung zum Thema Menschen mit Behinderungen 

und Gewaltschutz. Die Veranstaltung heißt: 

„Gemeinsam gegen Gewalt 

- Grenzen überwinden statt überschreiten!“ 

-Menschen mit Behinderung und Gewaltschutz- 

Jeder Mensch hat das Recht auf ein Leben ohne Gewalt.  

Aber viele Menschen werden immer wieder ungerecht behandelt  

und erleben Gewalt. 

Menschen mit Behinderungen erleben solche Situationen 

besonders oft. 

Es ist wichtig darüber zu sprechen, wie man ohne Gewalt 

miteinander lebt. 

Wir vom Kompetenzzentrum Selbstbestimmt Leben Detmold 

machen dafür eine Veranstaltung. 

Zu der Veranstaltung sind alle Interessierten eingeladen 

In der Veranstaltung gibt es Informationen dazu, wie man Gewalt 

erkennt. 

Es soll auch darum gehen, was man gegen Gewalt tun kann. 

Wir wollen die Erfahrungen und Ideen von den Teilnehmenden 

kennenlernen. 
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Uns interessiert, was Ihnen bei dem Thema Gewalt und Schutz 

vor Gewalt wichtig ist. 

Gemeinsam wollen wir darüber sprechen,  

worum es in den weiteren Veranstaltungen gehen soll. 

Die erste Veranstaltung findet online  

über das Programm Zoom statt. 

Sie können wählen zwischen: 

Donnerstag, 09.06.2022 von 10-13 Uhr 

oder          

Donnerstag, 23.06.2022 von 17-20 Uhr. 

Wir bitten um Anmeldung bis zum 02.06.2022 

Mail: anmeldung@ksl-owl.de 

Telefon: 0521/32933576 

Fax: 0521/32933599 

Geben Sie bitte auch Bescheid, falls Sie Gebärden oder 

Schriftdolmetschung benötigen. 

Auch bei technischen Fragen unterstützen wir Sie gerne. 

Wir freuen uns auf eine spannende Veranstaltung mit Ihnen! 

 

Anne Wohlfahrt und Ulrike Häcker 
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